

EDUCACION

Las nociones del libertador Simón Bolívar en torno a la educación han intentado a lo largo de los siglos plasmarse en las políticas educativas implementadas en el estado que lleva su nombre, con diversos grados de éxito.

Las medidas tomadas en ese sentido, han resultado en la conformación de una gran cantidad de establecimientos educativos de gran prestigio, tanto para niveles iniciales como para universitarios, destacándose las de medicina y las de geología.

Bolívar es actualmente uno de los estados venezolanos con mayor índice de alfabetización, aunque los trabajos para erradicar el analfabetismo se han visto dificultados por los distintos grupos aborígenes que se ubican en las afueras de las regiones urbanas.



La tasa bruta de escolaridad en la entidad apunta a una inclusión del 52.97% de la población en edad escolar, reflejándose la mayor cobertura en Educación Básica con 96.31%, con una tendencia creciente hacia el logro de la universalidad de acceso a la educación en la población de niños y adolescentes en edad de escolaridad básica.

Matrícula por nivel	2002/2003			2003/2004			2004/2005		
	Pobl.	Matr.	Tasa	Pobl.	Matr.	Tasa	Pobl.	Matr.	Tasa
Global	512.476	350.896	68,47	703.367	364.828	51,87	703.548	372.548	52,97
Preescolar	133.672	44.265	33,11	139.839	49.123	35,13	139.819	50.845	36,36
Básica	289.663	275.946	95,26	297.265	283.394	95,33	297.265	286.304	96,31
MD	89.141	30.685	34,42	93.897	32.304	34,40	93.897	35.399	37,70



Arriba: Universidad Nacional Experimental "Simón Rodríguez".
Derecha: Universidad Nacional Abierta.



Al igual que en el resto de Venezuela, en Bolívar la educación es facilitada por el Estado, aunque también funcionan los centros de educación privados.

Algunos de los establecimientos más destacados son los siguientes:

- Universidad Nacional Experimental "Simón Rodríguez".

- Universidad Nacional Abierta.

- Centro Regional Ciudad Bolívar.

- Instituto Universitario de Tecnología "Rodolfo Arismendi".

- Instituto Universitario Politécnico de Guayana.

- Universidad Nacional Experimental de Guayana.

- Escuela de Medicina de la Universidad de Oriente en Ciudad Bolívar.

- Escuela de Minas de la Universidad de Oriente en Puerto Ordaz.

Al igual que en el resto de Venezuela, en Bolívar la educación es facilitada por el Estado, aunque también funcionan los centros de educación privados.



Instituto Universitario Politécnico de Guayana.